

# Une longue liste

Tovar de Garabito |  
Guadalajara (Mexique)

10/02/2011

Josefina Tovar de Garabito, ma mère, est surnuméraire pratiquement depuis que l'Opus Dei est arrivé à Guadalajara. Elle a 87 ans. Mon père, - que Dieu ait son âme - et elle, ont eu la grâce d'être reçus tous seuls par saint Josémaria. Les miracles et les faveurs que nous recevons par son intercession sont continuels.

J'en évoque certains accordés depuis 2008. En juillet de cette année-la, maman eut trois pneumonies sévères, une septicémie et une gastroentérite fâcheuse. Hospitalisée cinq fois, on nous confirma qu'elle ne répondait plus à aucun traitement et que son corps était bien fatigué.

Il était sans doute plus normal qu'elle meure chez elle. Nous avons tout fait pour qu'elle communie fréquemment. Nous avons demandé sa guérison tous les jours à saint Josémaria, si telle était la volonté de Dieu. Et Dieu merci, elle a tout surmonté les cinq fois. Depuis décembre dernier, elle va de mieux en mieux.

Un autre miracle fut la décision que prit l'un de mes neveux et son épouse de baptiser leur fils, alors qu'ils ne sont pas très pratiquants. Cet enfant qui a déjà trois ans les a bien rapprochés de l'Église.

Quant à don Alvaro del Portillo, nous disons sa prière tous les jours et nous demandons à Dieu, par son intercession, de nous aider à nous en sortir financièrement et à arrondir nos fins de mois. En effet, la maladie de maman m'a endettée et en décembre don Alvaro a intercé dé pour que la banque m'accorde un prêt spécial.

Lorsque nous n'avons plus un centime, nous arrivons quand même à vendre quelque chose et l'argent arrive, pour que nous bouclions le mois (c'est donc un miracle au quotidien) Il y a trois jours on m'a proposé de faire des cours d'Art dans un lycée. J'avais laissé tomber mon travail en 2008 pour entourer maman. Maintenant je peux le reprendre dans le créneau de sa sieste.

Nous vivons donc au jour le jour. Je suis coopératrice et j'ai eu aussi la

grâce de pouvoir connaître personnellement saint Josémaria et don Alvaro. C'est grâce à leur intercession que j'ai la force d'aller de l'avant et de soigner maman. Je crois que j'ai dressé une longue liste, mais je vous assure que dans tout ce qui nous arrive, on voit la main de Dieu par leur intercession.

Merci d'avance pour tout.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/une-longue-liste/> (18/02/2026)